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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2711 回例会　2018年４月23日（月）
今日のプログラム：・夜間例会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　奉仕の理想
本日の出席　会員 48人中　出席者 35名　出席率 72.92％　修正 77.08％
本日の欠席　穴田俊昭、片庭隆暁、川島　啓、菊地　仁、近藤峯世、鈴木　勉、近井孝義、

千葉繁夫、深尾幸夫、藤吉敏博、松塚信雄、渡辺正一、大江智宣
ゲ　ス　ト
メークアップ　織戸俊二、大橋直幸、菊地　仁、坂口芳一、佐藤元信、汐川泰晴、谷　温恵、

　谷村一文、近井孝義、奈良康弘、奈良雄二、福島和秀、山口哲雄、山本俊一
（4/10 日人の波、旗の波街頭啓発）

ニコニコBOX　神田英一（お孫さん小学校入学祝い・選挙無事終了として）
　
　 　　　　　　　　累計 224,000 円

●前回（4月16日）の記録／・普通例会

■４月　２日 ㈪　普通例会・理事会
■４月　９日 ㈪　普通例会
■４月１６日 ㈪　普通例会
■４月２３日 ㈪　夜間例会
■４月３０日 ㈪　法定休日（昭和の日 振替休日）

●例会予定
◆ ４月例会（ロータリー雑誌月間）

■５月　7日 ㈪　普通例会・理事会
■５月１４日 ㈪　普通例会
■５月２１日 ㈪　普通例会
■５月２８日 ㈪　夜間例会

◆ ５月例会



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・北村浩史　会長
■日本相撲協会による土俵上での女人禁制が
話題になっていますが、実は先日、ロータリー
クラブにもこの女人禁制が存在していたこと
があったという記事を読んで驚きました。
　アメリカ連邦最高裁は「1987 年５月４日、
女性に門戸を閉ざしていたロータリークラブ
に対し、女性会員を認めるよう求めたカリフォ
ルニア州法を支持する判決を下した」とあり
ますこの裁判はＲＩが 1978 年、女性会員３
人を受け入れたカリフォルニア州の１支部を
除名したことから起こされました。
　この時までＲＩは男性だけを会員としてい
たのです。
　ロータリーが女人禁制だったこと、女性に
門戸を開いてまだ歴史が新しいことなどを知
り、いささか、愕然としましたが、そのロー
タリーも今や女性の入会を積極的に行うよう
呼びかけています。
　時代の流れを感じます。
■市議選が終わりました。
　私は新聞記者生活に入って 40 年が経過しま
したが、実は初めて今回まともに市議選の法
定得票数というものを考える機会を得て、認
識を改めたことがあります。
　法定得票数というのは、なんとなく先入観
で基準の票に達していなければ供託金がとら
れることばかりに目を奪われていました。
　実際には法定得票数というのは、供託金の
他にも、当選人となるために最少限の得票数
のことも絡んできます。
　地方公共団体の議会の議員選挙では、「有効
投票総数を議員定数で割って得た４分の１以
上の票数」となっていました。
　ですから士別市の場合の今回の法定得票数
は有効投票数が 11304 票なので、これを 17
人で割ると 665 票となり、この４分の１以上
ですから 167 票です。
　この票数を獲得しないと、定員以内に入っ
ても当選しないというわけです。
　今回の市議選でこの票に達していない候補
の方がおりました。
　法定得票数には６票ほど達していないので、
当選無効ということになります。
　なので 18 番目の次点の権利も失い、今後、
他の当選議員が何らかの理由で議員の資格を
失ったとしても、この方は繰り上げ当選の権
利をも失っているので、議員にはなれません。
　このような選挙結果は、私の記者生活では
初めの体験です。
　選挙の怖さを垣間見た思いです。
　ちなみに今回の供託金没収の得票数は 66 票
以下ということでした。

■幹事報告・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．４月 10 日火曜日交通事故ゼロを目指す日
　　の人の波旗の波による街頭啓発に参加さ
　　れた会員の皆様お疲れ様でした。
２．４月１２日木曜日士別市交通安全運動推
　　進委員会の定期総会があり当クラブより
　　自分が出席して参りました。
３．４月１７日火曜日合宿の里推進協議会よ
　　り合宿メニュー開発試食会のご案内が当
　　クラブ宛に届いております。自分が代表
　　して出席して参ります。
４．次週の例会は夜間例会となっております
　　ので、時間にお間違えのないようにお集
　　まり下さい。
５．お手元に配布した第３８回のライラーセ
　　ミナー実行委員会の組織図についてです
　　が、時間もあまりないことですから会員
　　の皆様におかれましてはそれぞれ担当役
　　割を決めさせてもらいましたのでご理解・
　　御協力の程宜しくお願いします。
■次年度報告・織戸俊二　次期ガバナー補佐
　今、幹事からもご報告が有りましたライラ
セミナーですが、９月 1 日・2 日に士別で開
催が決まっております。
　帯広のペッツ (PETS) では本山次年度地区委
員長にも説明して頂くことに成っております。
　士別での開催は 30 年も前の事でございま
す。
　その時の実行委員長は西條輝光氏で会長は
武田修氏でした。
　当時 40,000 人ぐらい居た人口も現在は約
19,200 人、士別のロータリー会員も当時より
15 名ほど少ない会員で執り行わなければ成り
ませんが、皆様のご協力をよろしくお願いい
たします。
■次年度報告・・・奈良康弘　次年度副会長
　本日、穴田次年度幹事が欠席ですので、代
わってご報告いたします。
　今週末に帯広で開催のペッツ (PETS) 地区協
議会がございます。
　先日、ご案内を致しましたとおり、前日、
土曜日に会長・幹事は出発いたしますが、日
曜日は午前 5 時 30 分、士別グランドホテル
出発となっておりますので、お間違いないよ
うに集合ください。


